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Slawenburg Raddusch 
 
 
Vorbemerkungen der Fragesteller: Die Slawenburg Raddusch ist eine originalgetreue 
Nachbildung einer slawischen Fliehburg. Neben ihrem Bildungsauftrag ist sie ein be-
liebtes Ausflugsziel. 
 
Frage 1: Wie viele Besucher gab es in der Slawenburg Raddusch in den Jahren 
2010 bis 2016? (bitte für jedes Jahr getrennt angeben) 
 
zu Frage 1: Diese Zahlen werden vom Land nicht erhoben. Nach Angaben des Be-
treibervereins Slawenburg Raddusch e.V. liegen für die Jahre 2010 bis 2015 folgen-
de Besucherzahlen vor: 

Jahr Anzahl der Besucherinnen und Besucher 

2010 48.415 

2011 51.408 

2012 41.411 

2013 49.550 

2014 50.842 

2015 49.163 

 
Für das Jahr 2016 liegen noch keine abschließenden Zahlen vor. 
 
Frage 2: Bei wie vielen dieser Besucher handelte es sich um Schulklassen? 
 
zu Frage 2: Diese Zahlen werden vom Land nicht erhoben. Nach Angaben des Be-
treibervereins Slawenburg Raddusch e.V. liegen für die Jahre 2010 bis 2015 folgen-
de Zahlen vor: 

Jahr Anzahl der Schulklassen 

2010 71 

2011 56 

2012 64 

2013 56 

2014 52 

2015 51 



Frage 3: Wie wird die Slawenburg Raddusch in Zukunft finanziert? 
 
zu Frage 3: Die Stadt Vetschau als Träger der Slawenburg Raddusch lässt derzeit 
mit finanzieller Unterstützung des Landes ein Gutachten mit dem Ziel erstellen, in 
einem Transformationsprozess eine zukunftsträchtige Träger- und Betreiberstruktur 
für die Slawenburg Raddusch zu entwickeln, auch um den sich ändernden Rahmen-
bedingungen begegnen. Das Land wird diesen Transformationsprozess konstruktiv 
begleiten. Aussagen über das künftige Finanzierungsmodell können erst am Ende 
dieses Prozesses getroffen werden. 


